

お殿様と町民たちの物語。 開町まもなべ 最高のチャンスに変えた、 最悪のピンチを

町民文化が花咲くまち高岡-人、技、心— 日本遺産「加賀前田家ゆかりの

この地に高岡城を築いて、高岡の町が開かれました。 いまから約400年前に加賀前田家二代当主の前田利長が

三代当主の前田利常によって、その熱い遺志は受け継がれ、 かし、開町からわずか5年で利長は他界し、一国一城令で廃城となった高岡城

最悪のピンチを、最高のチャンスに変えた、お殿様の英断と町民たちの心意気とは、

やがて、町民のまちへと大きな転換を遂げていったのです

ス、高岡は商人・職人のまちとして、高岡町民も利常の保護と期待に

にまちの発展、町ごとに競

Story.4

開町以来、無く燃える 町民の心意気と、 最先端のデザインへとつながった! ものづくりの魂をこれからも

明開化といった全国的な時代の変遷とが特長です。近代以降、明治の文とが特長です。近代以降、明治の文となり、地域に富を還元してきたことなり、地域に富を還元してきたことなり、地域に富を運動している。 望みを失うことなく、むしろ宝経ても、町民にとっては商売継





Story.2

武士のまちから、 町民のまちへの大転換 利長が抱いた希望を受け継ぎ、 まちを存続させるため 商業政策を次々と打ち出す!

> まちごとに戴い合う御車山は、 町民の心意気そのもの

イ船)で全国各地に販路を確保し、 網器製造が盛んになると、北前船(バ はいてくられるようになりました。 がの需要が高まり、装飾に富んだ製 がの需要が高まり、装飾に富んだ製 物資の集散地であり、北前船の寄港ます。また、伏木港は加賀藩全体の海外貿易にも進出するようになり 生活用具、農具の鉄器具類が多く鋳物づくりでは最初は、鍋・釜など

。異母弟である

れた利長への恩義を深く母弟である自分に家督を

とらこそ、商業都市への政策転とけていたことを知っていました。





00余年に渡る高岡市の発展

Story. 1 150日で高岡城を築城、 しかし、6年で廃城へ

> 利長の他界や、 一国一城令によって、 城下町は精縅の危機へ

日ほどで人城するに至りました。利をして、築城開始からわずか150な早さで建設工事を進めます。な早さで建設工事を進めます。なりで、発展的ないで、発展的ないで、利している。利しているになった。利しているにな

利長は下町の一角に、資材の集練はいけない理由があったのでしょう。長には、それほどまでに急がなけれ



と見抜きます。そして、慶長14年(1眠を合わせ持つ理想的な地である小陸交通の要衝として経済的な機 豆椒)から俯瞰し、この高岡の地が要一の前田利長は、若き頃に山城 (守 成されました。加賀前田家二代当現在の高岡の基盤は、近世初期に



年の一国一城の令

和的利用として米塩の藩蔵を建てを持っていました。高岡城内には、平ての機能を失うことに対する危惧

が、わかります。。いかに、高岡城を重要

のぼせ、それと併せて町の繁栄を願の規模を誇る墓所もつくっています。これは、利常自身のみならず、町民に永く利長の遺徳をしならず、町民に永く利長の遺徳をしない。 気持ちも込めて建立されたものばせ、それと併せて町の繁栄を願